

Aragón

Para empleados, pacientes, visitantes, familiares y proveedores

El hospital de la MAZ en Zaragoza ofrece conexión a Internet gratuita

ZARAGOZA, 1 Jun. (EUROPA PRESS) -

El Hospital de la Mutua de Accidentes de Zaragoza (MAZ) ha estrenado este miércoles una conexión a Internet gratuita para empleados, pacientes, visitantes, familiares y proveedores. De esta forma, la zona wifi ocupa el 80 por ciento de las instalaciones del centro.

Fuentes del hospital, en declaraciones a Europa Press, han explicado que "esta iniciativa forma parte de un proyecto mucho más ambicioso que hemos denominado 'Hospital sin papel'". Los objetivos de este proyecto son "aumentar la movilidad y la sostenibilidad".

En el sentido de la movilidad, se pretende que los médicos estén "conectados constantemente con sus equipos, aunque se encuentren en una consulta, dando información a un paciente o por el pasillo, así tendrán acceso a toda su información en todo momento, lo que permitirá dar un mejor servicio".

Por otro lado, retirar el papel del hospital se realiza para mejorar la sostenibilidad, tanto en el sentido ecológico como económico. Así, la MAZ ya eliminó hace tres años la plaza de Rayos X por la tecnología digital, lo que ha supuesto "una gran mejora y ahorro de papel".

Este hospital "forma parte de los hospitales pioneros en España que han aprovechado las nuevas tecnologías para prestar un mejor servicio y para mejorar su funcionamiento", han matizado las mismas fuentes.